
Ata n° 04/2020 - Aos vinte e três dias do mês de setembro do ano de dois mil e 

vinte, reuniram-se na sala de reuniões do quarto andar da Prefeitura Municipal de 

Medianeira-PR, para discutir a pauta em anexo do Conselho Municipal de 

Assistência Social; A Presidente do CMAS Karina Fátima Pinzon realizou a 

abertura da reunião dando os comprimentos aos conselheiros e passando a fala a 

Joyce Bilski, referente a instância do controle social (PBF), relatando os 

atendimentos realizados pela equipe do CRAS e atendimentos do CadÚnico 

durante o período de pandemia causada pelo Covid-19 referente aos meses de 

março, abril, maio, junho, julho e agosto,  onde a demanda teve aumento a fim de 

dúvidas sobre os benefícios, relatou do aumento de cadastros nos referidos meses, 

relatou da quantidade total de famílias recebendo os benefícios. Referente ao 

auxilio emergencial relatou a alta demanda de atendimentos e a procura pela 

unidade do CRAS para solucionar dúvidas, orientações e critérios; relatou referente 

ao Cartão comida boa ao qual benefício do governo do Estado teve o 

acompanhamento da equipe do CRAS, foi aberto a palavra livre onde a Vice-

Presidente do CMAS Christiane Zanette Mondardo realizou a fala referente as 

dificuldades presentes referentes ao cartão comida boa e demais benefícios 

ofertados pelo governo, o Sr. Telmo Luiz Marque realizou fala referente a 

distribuição dos benefícios do Governo e demais atendimentos realizados. A 

presidente Karina deu continuidade a presente pauta referente a prestação de 

contas: Deliberações CEAS (Deliberação 65/2017- Incentivo Beneficio Eventual; 

Deliberação 67/2019- Incentivo Aprimora CRAS e CREAS; Deliberação 16/2020- 

PPAS IV- Acolhimento Institucional; Deliberação 12/2018- Incentivo a Pessoa com 

Deficiência II), onde a Christiane, como representante do órgão gestor, realizou a 

apresentação da prestação de contas das Deliberações, enfatizou que todas as 

prestações de contas, justificativa e extratos foram encaminhados anteriormente 

para análise dos conselheiros através do whatsapp e que também ficarão em 

anexo a ata. Além disso relatou que devido a pandemia do COVID-19, não houve 

abertura do SIFF para prestação de contas, então no momento serão realizadas as 

prestações de 2 semestres das deliberações, o 2ºSem/2019 e o 1º Sem/2020. 

Iniciando pelo Incentivo Benefício Eventual, apresentado no que os valores foram 

gastos na totalidade de R$ 8.815,45 de R$ 9.000,00 recebidos e a sobra de R$ 

184,55 será devolvido com rendimentos, pois é a Prestação de contas FINAL da 

Deliberação, sendo apreciado por todos os conselheiros e aprovado. Referente a 



Deliberação 67/2019- Incentivo Aprimora CRAS e CREAS relatou da destinação do 

recurso para a compra das mobílias para a nova unidade do CREAS, relatou a 

solicitação do Ministério Publico do Paraná sobre esse recurso, e repassando que 

esse recurso não foi utilizado ainda devido ao atraso das obras, porém o mesmo 

será executado esse ano (2020), sendo que devido a esse atraso o recurso está 

com percentual em conta de 100,42% e conforme orientações das Deliberações, 

quando houver saldo superior a 30% deve ser apresentado Justificativa do órgão 

gestor ao CMAS para apreciação, sendo realizado a leitura da Justificativa, 

também em anexo a ata. O resumo da prestação de contas, bem como a 

justificativa foi apresentada ao conselheiros, apreciada e aprovada por todos. 

Referente a Deliberação 16/2020- PPAS IV- Acolhimento Institucional relatou que é 

um repasse continuado, apresentou o resumo do Recurso e os extratos dos 

recursos gastos, em anexo, bem como sobre a dificuldade dos gastos do recurso 

dentro do mesmo semestre, pois os repasses são realizados de maneira 

acumulada e geralmente no penúltimo mês do fechamento do repasse, bem como, 

apresentou dados de crianças e adolescentes acolhidos no serviço de Família 

Acolhedora e no abrigo institucional, uma vez que o repasse é utilizado para 

pagamento de equipe do Programa Família Acolhedora. A prestação de contas da 

Deliberação 16/2020 foi apreciada e aprovada por unanimidade pelos conselheiros; 

Referente a Deliberação 12/2018- Incentivo à Pessoa com Deficiência II Christiane 

relatou do valor gasto até o momento foi de R$ 209.000,00, na compra de uma van 

adaptada para a entidade AMOA, de um total de R$ 240.000,00 e a sobra de R$ 

37.021,45, que a entidade pretende usar no aprimoramento da van. Relatou que a 

prestação de contas do semestre de 2020, seria a FINAL, e explicou sobre os 

prazos de execução da deliberação e da prorrogação e de que foi solicitado a 

prorrogação com justificativa do órgão gestor e Resolução nº 09/2020 Ad 

referendum do CMAS e encaminhado para o CEAS através de e-mail no dia 

15/09/2020 e que será apreciado pela presidente do CEAS na primeira semana de 

Outubro durante reunião ordinária. Nesse sentido foi apresentado e apreciado 

pelos conselheiros dos dois semestres da deliberação, e aprovado na íntegra pelos 

conselheiros, porém somente será preenchido no SIFF a prestação de contas do 2º 

Sem/2019 que o prazo é até 30/09/2020, o 1º Sem/2020 que é considerada a 

FINAL tem o prazo até 31/10/2020 e nesse sentido não será realizado, para 

aguardar respostas do CEAS, pois se prorrogado o prazo de execução, a mesma 



não será deliberada como Prestação Final pela resolução do CMAS.; Karina 

passou a palavra para Cheile Katia da Silva de Oliveira onde a mesma repassou 

aos membros do conselho referente ao oficio n° 231/2020 -2-10/08 Semear- 

Resolução CMAS 08/2020 referente a troca de membro Suplente (Profissional da 

área); Relatou referente aos Relatórios 2019 e Planos de ação 2020 (Resolução 

CNAS n° 04/2020 de 02/04/2020) cobrando das entidades o envio dos documentos 

até 30/09/2020 pois havia sido prorrogado esse prazo que inicialmente era até 

abril/2020; Relatou sobre oficio circular 02/2020 CEAS 06/07- Nota de 

esclarecimento 001/2020 de 06/06 CEAS sobre o acompanhamento do CMAS 

sobre o Auxilio Emergencial concedido a servidores públicos; solicitando ao CMAs 

o acompanhamento da notificação dos servidores e orientações para devolução 

voluntária, como a administração pública já havia feito as devidas orientações só foi 

repassado a plenária a situação atual, ou seja, notificados u um total de 19 

servidores, sendo 03 ativos e 16 aposentados ou pensionistas, desses 17 tiveram o 

benefício liberado automaticamente pelo governo (não fizeram a solicitação), foi 

averiguado junto ao setor de cadastro único e todos os cadastros encontram-se 

atualizados, constando a renda real, mesmo assim o Governo efetuou a liberação, 

apenas 02 fizeram a solicitação via aplicativo, todos foram notificados e orientados 

a devolver, mas, até o momento somente 06 fizeram a devolução. Relatou sobre 

Oficio Circular 03/2020 CEAS 06/07 onde trata-se de uma orientação referente ao 

preenchimento das informações do SISC referente ao Serviço de Convivência e 

Fortalecimento de Vínculos, em função da pandemia a orientação foi de que se não 

tivesse sendo executada as atividades presenciais não se registra no SISC, mas, 

em contato com a responsável pelo preenchimento foi informado que mesmo sem 

atividades presenciais a entidade continuou os atendimentos através de visitas 

domiciliares; Referente ao Censo SUAS 2020, Cheile  repassou que está aberto 

para o preenchimento do calendário e datas, onde estará encaminhando de acordo 

com os prazos para cada serviço o preenchimento.  Foi aberto a Palavra Livre, 

Christiane Zanette relatou sobre os benefícios das entregas de cesta básicas para 

as Entidades referente a Portaria nº 369/2020 recursos do COVID, referente ao 

sistema de assistência social o mesmo está em implantação e capacitação, 

referente as casas da Itaipu no bairro pitangueiras foram destinadas a funcionários 

da ASSAMA, pessoas com deficiência,  famílias acompanhadas pelo CRAS, e 

relatou sobre os critérios de seleção para repasse das casas. Fabio Daniel Ribeiro 



da Silva (Semear) relatou sobre a volta das atividades presenciais na Entidade 

Semear, que se teve na data de 16/09/2020 após a aprovação pela SMAS e pela 

SMS do Planejamento e Plano de contingência para a retomada das atividades, 

relatou das demandas apresentadas na questão de 90% do público atendido 

presencialmente estar com atraso na realização das atividades escolares e das 

demais demandas presentes pelo público atendido pelo SCFV na Entidade, foi 

encerrada a reunião pela Presidente do CMAS Karina Fátima Pinzon;  e eu, Fabio 

Daniel Ribeiro da Silva 1° Secretário encerro a presente ata, assinada por mim e 

pelos demais presentes conforme lista em anexo.  






